



Principaux résultats

Depuis 2013, le soutien au projet « Achat pour le progrès » du Programme alimentaire mondial (PAM) a permis de faire augmenter la production de maïs et de haricots de 5 % et 6 % chez les petits agriculteurs participants, respectivement, par rapport à 2015. En outre, 47 % des agriculteurs ont obtenu des prix plus élevés pour leurs produits.

Grâce à son soutien au Projet d'électrification rurale – phase II au Nicaragua, dirigé par le partenaire ENATREL (Empresa Nacional de Transmisión Eléctrica), le Canada a aidé à étendre le réseau électrique nicaraguayen de 119,6 kilomètres, lui permettant de se rendre dans certaines des collectivités rurales les plus pauvres et les plus éloignées. Cette expansion a permis à 34 collectivités, dont 2 592 ménages et 15 552 résidents en milieu rural, d'avoir accès à l'électricité pour la première fois.

Le projet Amélioration de la production et des capacités de gestion agricole des jeunes producteurs du Service universitaire canadien outre-mer est un autre projet qui a été appuyé par le Canada. De 2011 à 2016, 324 hommes et 282 femmes ont été diplômés du programme de gestion intégrée écologique de fermes, dirigé par l'institut technique national du Nicaragua. Au cours de cette période, la productivité agricole a augmenté de 34 % et les revenus ont augmenté de 29 % chez les participants.

Le fait que plus de femmes au Nicaragua participent au programme Achat pour le progrès, du Programme alimentaire mondial, avec le soutien du Canada, est un signe encourageant d'un plus grand renforcement économique des femmes.

Les femmes sont des membres actifs des organismes d'agriculteurs qui font partie de ce programme. Elles occupent maintenant :

- 40 % des postes d'administration et de prise de décisions;
- 33 % des postes de vice-président (en hausse par rapport à 27 % en 2015);
- 30 % des postes de gestionnaire (en hausse par rapport à 17 % en 2015).